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■ 幹事／横田　三郎
■ クラブ広報・会報委員長／村上　秀元

29 H27.2.10（火）

■ 開会点鐘　■ ロータリーソング「我らの生業」斉唱

第29回（通算1355回）例会

会長エレクトあいさつ

　今日は私が会長の代行を務
めさせていただきますのでよろ
しくお願いします。先週、高縁さ
んからご案内がありましたが、2
月14日(土)に開催される「輝く
清らかな猪苗代を作る県民会

議」の講演会の案内が来ております。大勢のご出席をお
願いします。
　強い寒波が来ている時に髪を切ったせいか風邪をひ
いてしまいました。暖かくなるまで床屋に行くのは控えよう
かと思っています。正月のテレビ番組のＮＨＫスペシャルで、
興味ある番組をやっておりました。長寿革命が起きて20年
後には若返りの薬ができるのだそうです。すでにマウス実
験では成功しており、製品化が進められていて予定価格
は5万円だそうです。20年後にはどのようになっているもの
かと考えながら、興味深くテレビを見ておりました。

幹事報告
　次回の例会は2/23ロータリー創立記念日を祝う会で、
だいこんの花での夜の例会です。
　2月28日(土)に中央分区ＩＭがホテルハマツで開催さ
れます。午前11時30分から入会5年以内の新入会員を
対象にオリエンテーションが開催されます。午後2時から
ＩＭですので皆さんよろしくお願いします。
例会変更
◎2/10(火)郡山東RC→6：30PM～
　ファイヤーサイドミーティング　なりた温泉
◎2/17(火)郡山東RC→2/20(金)6：30PM～
　福島グローバルRCとの合同例会　ビューホテル
◎2/17(火)郡山コスモスRC→6：30PM～
　夜の例会

伊藤　重幸　会長エレクト

横田　三郎　幹事

新会員卓話
伊庭　正寿 さん
　貴重なお時間をいただきまし
てありがとうございます。人前で
話すことに不慣れですので、今
も声も震えて立っているのがや
っとの状態です。約1ヶ月前に卓
話のオファーを受けまして、毎日
悩んで眠れない日々 を過ごしま

した。この25分間を過ごせば爆睡できると思っております。
今日は初めてですので、郡山安積ＲＣの品位を汚さない
程度の自己紹介をしたいと思います。
　私は1975（昭和50）年9月に郡山市田村町田母神の農
家に生まれました。ご存知の通り田母神地区はあぶくま山
地の麓にあり、寒くて農業には向いていない地域ですが、
周囲の方も私の家も小さい田んぼや畑で一生懸命に農
家をやっておりました。子供の頃に行っていたのは幼稚園
ではなく山学校で、田んぼや畑や山や川を毎日跳ね回っ
ておりました。田母神小学校に入学した時、先生は「宿題
とともに家の手伝いもちゃんとやるように」と言いました。当
時はタバコ作りが盛んでしたので、家の手伝いをしろという
ことは、タバコの手伝いをしろということです。普通の小学
生は夏休みになれば長い休みを喜ぶわけですが、田母神
小学校の生徒たちは下を向いて帰りました。別に成績が
悪かったわけではありません。私の通信簿には4と5しかあ
りませんでしたので、末は博士か東大かと言われておりま
した。夏がタバコ作りの最盛期で本当に忙しく、小学生でも
暑いさなかにビニールハウスの中でタバコはさみという作
業をしなければなりませんでした。子供なのに手も顔もタバ
コのヤニで真っ黒でした。その嫌な夏休みが始まったこと
が悲しくて下を向いていたわけです。
　私は今年で40才になります。団塊世代ジュニアの世代
で普通の家庭では兄弟が2、3人おりました。私には妹がお
りましたが、小さい時に亡くなったためにほぼ一人っ子とし
て育ちました。友達はラジオだけでした。池田高校が甲子
園に旋風を巻き起こしましたが、桑田・清原が率いるＰＬ学

園が池田高校を破ったという衝撃的なラジオ放送を覚え
ております。高学年になった時に両親から「農家をやめる」
というありがたい言葉をいただきました。父はもともと大工で
したので、農家をやめて大工に戻りました。小学5年生の
夏休みからタバコはさみという重労働から解放され、スポ
ーツ少年団や夏休みの課外授業であるプールなどに行く
ことができるようになりました。小さな小学校ですが、ソフト
ボール大会でベスト8以上に残る成績を残しました。小学6
年生の時には児童会長を仰せつかり、あちこちで挨拶を
した記憶があります。無事に小学生を終えてから激動の
中学生時代を迎えることとなりました。
　中学生になると急に大人扱いをされるものですが、テレ
ビでも騒がれたように、いじめ全盛の時代で先輩に大変可
愛がっていただきました。その厳しさがあったお陰で、世の
中の先輩後輩の接し方を学んだような気がします。現代で
あれば大変な騒ぎになっていたことと思いますが、なんとか
中学校も卒業することができ、郡山高校に入学しました。こ
れが私の人生の失敗のひとつだったように思います。とり
あえず野球をやりました。ガソリンスタンドでアルバイトをし
て得たお金を何に使おうかと考え、行き着いた先はバイク
でしたが、バイクを乗るには免許が必要であることを私は
知りませんでした。なんとか高校も無事に卒業することが
でき、郡山市内の県立の専門学校に進学することができま
した。学科はコンピュータを専攻しました。親には申し訳なく
思いますが、この2年間はキーボードをいじることができた
程度で、ほとんど役に立ちませんでした。非常に楽しい学
校生活でしたが、楽しさのあまりハメを外すこともありました。
郡山自動車学校に面接だけで採用していただきました。
　郡山自動車学校には15年ほどお世話になりました。真
面目に仕事をしましていろいろな資格も取り、免許を教える
資格は全て持っております。平成15年からは高齢者講習
が始まりました。指導員は若いスタッフですが、高齢者講
習に来られる方は50年も60年も運転をされてきた方です
ので、指導員としては運転を教えるよりも大変でした。3時
間の講習の中で打ち解けてはいきますが、ハンドルを持た
れると震える方も多くおられ、周囲が見えなくなるようで、コ
ースの中にある信号や踏切を無視して突っ走る方もおら
れます。そのような時には補助ブレーキを思い切り踏むこと

で気付いていただくことにしていました。高齢者講習は本
来は免許証返納のための制度ですが、免許延長のため
と考えておられる方が多いように思います。免許取りたて
の18才よりも75才以上の事故が圧倒的に多くなっておりま
すので、ぜひ自ら返納することをお考えいただきたいと思
います。
　自動車学校の事務長としての業務の関係で、法人や学
校関係の方 と々のお付き合いができました。資格もあった
ことから保険業界の門を叩くこととなりました。日本興亜保
険会社の代理店となり、一生懸命に修行をして今日に至っ
ております。まだまだ食べるのがやっとの状況ですが、今後
ますます精進していきたいと思っております。座右の銘は
「人生は勉強」です。今後ともよろしくお願いしたいと思い
ます。
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33名
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11名

出席率
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前回修正率
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前々回修正率
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■ 出席報告　　高橋　亮　出席・スマイルBOX副委員長

  ロータリー財団委員会報告　高橋　亮　ロータリー財団委員長
◎伊藤　重幸さん（本日は会長代行です。よろしくお願いします。）
◎伊野　勝彦さん（会員卓話を楽しみに。）
◎増渕　幸三さん（卓話楽しみです。）
◎古山　英夫さん（卓話楽しみにしています。）
　横田　三郎さん・森合　三郎さん・村上　秀元さん
　挽野　喜孝さん・高橋　亮さん・鈴木　聡さん
　慶徳　孝一さん・小野塚　昇一さん

  米山記念奨学会委員会報告　古山　英夫　国際奉仕委員長
◎高縁　勝一さん（伊庭さんのお話を楽しみにしてます！）
◎横田　三郎さん（卓話を楽しみにしています。）
　高橋　美希さん・慶徳　孝一さん
　大川原利信さん・平石　典生さん・根本　克則さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　高橋　亮　出席・スマイルＢＯＸ副委員長
◎土屋　久美子さん（伊庭さんの卓話楽しみです。1/29に
　初孫が誕生しました。）
◎小橋　達夫さん（伊庭さんの卓話を楽しみにしています。）
◎川島　忠さん（会員卓話を楽しみに。）
◎村上　秀元さん（会員卓話楽しみです。）
　伊庭　正寿さん・矢吹　智喜さん・溝井　宇一さん
　挽野　喜孝さん・三瓶　徳道さん・小針　　勉さん

ー閉会点鐘

　貴重なお時間をいただきまし
てありがとうございます。人前で
話すことに不慣れですので、今
も声も震えて立っているのがや
っとの状態です。約1ヶ月前に卓
話のオファーを受けまして、毎日
悩んで眠れない日々 を過ごしま

した。この25分間を過ごせば爆睡できると思っております。
今日は初めてですので、郡山安積ＲＣの品位を汚さない
程度の自己紹介をしたいと思います。
　私は1975（昭和50）年9月に郡山市田村町田母神の農
家に生まれました。ご存知の通り田母神地区はあぶくま山
地の麓にあり、寒くて農業には向いていない地域ですが、
周囲の方も私の家も小さい田んぼや畑で一生懸命に農
家をやっておりました。子供の頃に行っていたのは幼稚園
ではなく山学校で、田んぼや畑や山や川を毎日跳ね回っ
ておりました。田母神小学校に入学した時、先生は「宿題
とともに家の手伝いもちゃんとやるように」と言いました。当
時はタバコ作りが盛んでしたので、家の手伝いをしろという
ことは、タバコの手伝いをしろということです。普通の小学
生は夏休みになれば長い休みを喜ぶわけですが、田母神
小学校の生徒たちは下を向いて帰りました。別に成績が
悪かったわけではありません。私の通信簿には4と5しかあ
りませんでしたので、末は博士か東大かと言われておりま
した。夏がタバコ作りの最盛期で本当に忙しく、小学生でも
暑いさなかにビニールハウスの中でタバコはさみという作
業をしなければなりませんでした。子供なのに手も顔もタバ
コのヤニで真っ黒でした。その嫌な夏休みが始まったこと
が悲しくて下を向いていたわけです。
　私は今年で40才になります。団塊世代ジュニアの世代
で普通の家庭では兄弟が2、3人おりました。私には妹がお
りましたが、小さい時に亡くなったためにほぼ一人っ子とし
て育ちました。友達はラジオだけでした。池田高校が甲子
園に旋風を巻き起こしましたが、桑田・清原が率いるＰＬ学

園が池田高校を破ったという衝撃的なラジオ放送を覚え
ております。高学年になった時に両親から「農家をやめる」
というありがたい言葉をいただきました。父はもともと大工で
したので、農家をやめて大工に戻りました。小学5年生の
夏休みからタバコはさみという重労働から解放され、スポ
ーツ少年団や夏休みの課外授業であるプールなどに行く
ことができるようになりました。小さな小学校ですが、ソフト
ボール大会でベスト8以上に残る成績を残しました。小学6
年生の時には児童会長を仰せつかり、あちこちで挨拶を
した記憶があります。無事に小学生を終えてから激動の
中学生時代を迎えることとなりました。
　中学生になると急に大人扱いをされるものですが、テレ
ビでも騒がれたように、いじめ全盛の時代で先輩に大変可
愛がっていただきました。その厳しさがあったお陰で、世の
中の先輩後輩の接し方を学んだような気がします。現代で
あれば大変な騒ぎになっていたことと思いますが、なんとか
中学校も卒業することができ、郡山高校に入学しました。こ
れが私の人生の失敗のひとつだったように思います。とり
あえず野球をやりました。ガソリンスタンドでアルバイトをし
て得たお金を何に使おうかと考え、行き着いた先はバイク
でしたが、バイクを乗るには免許が必要であることを私は
知りませんでした。なんとか高校も無事に卒業することが
でき、郡山市内の県立の専門学校に進学することができま
した。学科はコンピュータを専攻しました。親には申し訳なく
思いますが、この2年間はキーボードをいじることができた
程度で、ほとんど役に立ちませんでした。非常に楽しい学
校生活でしたが、楽しさのあまりハメを外すこともありました。
郡山自動車学校に面接だけで採用していただきました。
　郡山自動車学校には15年ほどお世話になりました。真
面目に仕事をしましていろいろな資格も取り、免許を教える
資格は全て持っております。平成15年からは高齢者講習
が始まりました。指導員は若いスタッフですが、高齢者講
習に来られる方は50年も60年も運転をされてきた方です
ので、指導員としては運転を教えるよりも大変でした。3時
間の講習の中で打ち解けてはいきますが、ハンドルを持た
れると震える方も多くおられ、周囲が見えなくなるようで、コ
ースの中にある信号や踏切を無視して突っ走る方もおら
れます。そのような時には補助ブレーキを思い切り踏むこと

で気付いていただくことにしていました。高齢者講習は本
来は免許証返納のための制度ですが、免許延長のため
と考えておられる方が多いように思います。免許取りたて
の18才よりも75才以上の事故が圧倒的に多くなっておりま
すので、ぜひ自ら返納することをお考えいただきたいと思
います。
　自動車学校の事務長としての業務の関係で、法人や学
校関係の方 と々のお付き合いができました。資格もあった
ことから保険業界の門を叩くこととなりました。日本興亜保
険会社の代理店となり、一生懸命に修行をして今日に至っ
ております。まだまだ食べるのがやっとの状況ですが、今後
ますます精進していきたいと思っております。座右の銘は
「人生は勉強」です。今後ともよろしくお願いしたいと思い
ます。


